BOLETÍN número 11 Diciembre 2014 LINFORMATIVO

La Fundación recibe el Premio Infancia 2014-15

El presidente de la Fundación, Juan Bosco Sancho, recogió el 19 de noviembre, el Premio Infancia, prestigioso galardón otorgado por la Generalitat Valenciana a la Fundación Salesiana por fomentar los derechos del niño.



En su intervención, D. Juan Bosco Sancho agradeció la labor de los equipos educativos de cada uno de los proyectos "ya que son ellos los que día a día realizan la intervención con los niños y con los jóvenes desde un Sistema Educativo propio, el Sistema Preventivo, que se caracteriza, entre otras cosas por poner en el centro de la intervención los Derechos de los niños, sus intereses, necesidades y expectativas".

En el transcurso del acto, la consellera de Bienestar Social, Dña. Asunción Sánchez, felicitó personalmente a los galardonados en esta cuarta edición de los Premios Infancia, cuyo objetivo es el reconocimiento público de la labor de entidades y personas que se hayan distinguido por fomentar, divulgar o desarrollar los derechos del niño.

Al respecto el presidente de la Fundación añadió que "la Congregación Salesiana ha sido y sigue siendo un referente en la promoción y defensa de los Derechos de la Infancia con proyectos repartidos por todo el mundo, con respuestas creativas y valientes a necesidades emergentes de los niños. La Fundación Ángel Tomás es solo una pequeña muestra de todo este mapa de proyectos".

La consellera afirmó que una de las máximas prioridades del Consell es "atender las necesidades de la infancia desde un punto de vista integral, como se refleja en las actuaciones y políticas que se están llevando a cabo". En concreto, citó la prevención, protección e inserción como las tres líneas básicas de actuación de la Generalitat, con la pretensión de garantizar la total protección de los menores en la Comunitat Valenciana.





En familia

Cuando vienen, se sienten "un poco menos extranjeros... un poco más en casa".

• Entrevista a Inma Bernal coordinadora del Programa Alraso de la Fundación y presidenta de la Asociación

Estudió Magisterio y Psicopedagogía y trabaja como maestra en el Colegio Salesiano de Cartagena.

¿Cómo entraste a formar parte de las Plataformas Sociales?

Se remonta a los inicios de la Asociación Alraso, que nació del sector de Acción Social del Centro Juvenil Salesiano Áncora Cartagena, Murcia. En aguel momento éramos un grupo de animadores/as sensibilidad con que sentían el estilo salesiano como propio, que vivían su presente comprometidos y que se planteaban su proyecto de vida trabajando en el campo de la intervención social y vinculados con la Obra Salesiana. Comenzamos trabajando dentro del Centro Juvenil con un proyecto Animación Socioeducativa en el Centro Penitenciario de San Antón, Cartagena. En 2002

constituimos en asociación propia, y, unos años más tarde, tras el cierre de la prisión, replanteamos nuestro proyecto, para ajustarnos a las nuevas necesidades que detectábamos. En ese momento empezó nuestro trabajo con inmigrantes

¿Por qué decidiste hacerte educadora y dedicar tu tiempo por los demás?

En mi caso, decidí dedicar mi tiempo a los demás, porque viví esto desde muy pequeña. Desde que era una cría ví cómo otros dedicaban su tiempo a mí... sin contar las horas, sin otro interés que la persona que tenían delante. Cuando fui creciendo conocí la figura de Don Bosco, que me enamoró como educador, por su estilo educativo y por su compromiso con los jóvenes más necesitados. Siempre he sentido que la educación era mi espacio y

siempre he creido que el lugar de los cristianos es al lado de los que menos tienen, así que eso es lo que trato de hacer.

¿Qué futuro le auguras a la fundación y el proyecto?

Le auguro un futuro largo y positivo. Somos un equipo de voluntarios/as y técnicos/as de diferentes edades, procedencias, perfiles profesionales, creencias religiosas... esto nos aporta una gran riqueza y un gran potencial. Trabajamos a diario por mejorar nuestras intervenciones y estamos comprometidos con nuestros proyectos. Además contamos con el apoyo y el respaldo de toda Obra Nunca hubiésemos Salesiana. cuando empezamos, imaginado, que esta iba a ser nuestra realidad hoy. Por tanto, sólo podemos confiar y seguir siempre adelante con ilusión para dar una nueva oportunidad a estos chicos.

Apoyo al Campamento Urbano de Elche



El Campamento Urbano de Elche recibe el apoyo de los empleados del BBVA para el año 2015 a través de la III convocatoria de Territorios Solidarios. Queremos aprovechar para dar las gracias a nuestro Padrino, Diego Maciá Rodriguez por su implicación y apoyo al Campamento Urbano.

Concierto solidario de Luis Guitarra en Burriana



El 25 de octubre, tuvo lugar en el Colegio Salesiano San Juan Bautista un concierto del cantautor madrileño, junto a la narradora Carmen Sara Floriano. Fue organizado por los Salesianos Cooperadores para recaudar fondos destinarlos a la Casa de Acogida de Menores Don Bosco y a las distintas Casas de Acogida que la obra tiene en marcha en Angola.

Formación de los proyectos de la Fundación en Calidad



El 26 y 27 de Noviembre la Fundación Ángel Tomás forma parte de los equipos de reflexión de entidades del Tercer Sector la Fundación Educo que en esta primera reunión giraron entorno a:CONSTRUYENDO ORGANIZACIONES PROTECTORAS DE LAS NIÑAS, LOS NIÑOS Y LOS ADOLESCENTES



Centro de Día Don Bosco Valencia

Taller de Inserción laboral



Redacción VALENCIA

Con el objetivo de continuar su formación laboral, el Taller de Inserción disfrutó de dos días de convivencia llenos de nuevas experiencias, y visitaron la Escuela Internacional de Pastelería Paco Torreblanca.

El objetivo de esta convivencia el 19 y 20 de noviembre, era reforzar la relación entre los menores como equipo de trabajo, ya que entre ellos se han creado vínculos basados en el trabajo del día a día y se han aprovechado para que esta convivencia fuera más fructífera.

Campamento Urbano Cartagena

Encuentro de voluntarios



Redacción CARTAGENA

Promovida por la Comisión de Inclusión Social de la casa salesiana de Cartagena, la FISAT afianza su presencia en la Región de Murcia a través del proyecto Campamento Urbano.

Esta actividad de prevención de la exclusión social, tiempo libre y educación de niños y adolescentes se realizará del 3 al 9 de agosto de 2015. Para el primer encuentro de voluntarios que tuvo lugar el 18 de diciembre, se desplazaron hasta Cartagena Gloria Latour y Fernando Navarro, como responsables del Campamento Urbano de Elche.

Formación

"No hace falta hablar de drogas para hacer una intervención preventiva"

Marta M Peirat

La Comisión de Plataformas Sociales organizó el 22 y 29 de noviembre la Jornada Inspectorial de Inclusión Social sobre el consumo de alcohol y otras sustancias en los adolescentes, en El Campello y Godelleta, respectivamente. Una jornada en la que participaron salesianos, profesores, animadores, catequistas y educadores de la Comunidad Valenciana, Zaragoza y Murcia.

La jornada fue dinamizada por Silvia Basas, educadora social del Proyecto Energy Control de la ONG ABD-Asociación Bienestar y Desarrollo. Se trataron temas como la evolución y los cambios en los patrones de consumo de drogas; perspectivas, discursos y políticas de droga; la situación actual del consumo de drogas en adolescentes en el Estado español; efectos y mitos sobre el alcohol y otras drogas, la adolescencia como etapa vital y el consumo de ocio contra el consumo problemático. "El joven debe ser el centro de la intervención y no



la sustancia en sí" afirmaron.

Según los ponentes "el ocio alternativo es una herramienta real para la prevención del consumo", los agentes implicados: la familia, la escuela, los amigos son parte importante en la tarea de prevención, así como la visión de las drogas que ofrece la publicidad y los medios de comunicación social. A lo largo del encuentro también se dieron claves y se explicaron los recursos de prevención existentes en nuestro entorno y cómo utilizarlos.



Fotonoticias del último trimiestre

La Fundación en imágenes



La Casa y Centro de Día Don Bosco de Valencia van a por el gol



Visita al Bioparc en Valencia de Centro de Dia DB y PAE DB Alcoy



Formación de familias en el Centro de Dia Don Bosco Valencia



Visita del Inspector y el Coordinador de Plataformas Sociales al Piso Magone



Educadores de FISAT en las Jornadas de Pastoral de SalesianosSMX zona centro.



Actos en los diferentes proyectos durante el Día de la Infancia

Piso de emancipación Magone 2

Mamadou Alpha Barry finaliza su estancia

Redacción Valencia

"Os doy las gracias por cuidarme y por tratarme como si fuera vuestro hijo". Con estas palabras se despedía Mamadou Alpha Barry al finalizar su estancia en el piso Magone, de la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás, después de dos años de estancia en el proyecto. El Piso Magone 2 está ubicado en la ciudad de Valencia y forma parte de las Plataformas Sociales de la presencia Salesiana de San Antonio Abad.

"En este día en el que finaliza mi estancia en el Piso Magone me gustaría daros las gracias por todo lo que habéis hecho por mí, especialmente por cuidarme y también por aguantarme. En todo este tiempo me he sentido muy bien con vosotros. Me habéis tratado como nunca nadie me había tratado que no fuera de mi familia. Sois la mejor familia que he conocido. Desde que llegué a este piso me habéis enseñado



muchas cosas que hay que saber para sobrevivir. Me habéis enseñado el mejor camino desde que entré en Magone el día 04/09/2012. Mi vida ha cambiado totalmente.

Estos cambios han sido muy buenos para mí. Llegué aquí sin nada, sin papeles, sin trabajo, sin nada. Ahora lo tengo todo. Eso es todo gracias a vosotros. Sois los mejores del mundo."

El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.